

## **Unimal Raih Serambi Award 2020 Karena Prestasi Ini**



Pemimpin Umum Serambi Indonesia, Mohd Din menyerahkan penghargaan Serambi Award 2020 Kategori Peningkatan Klaster Penelitian kepada Rektor Universitas Malikussaleh Dr Herman Fithra di Hermes Hotel, Banda Aceh, Jumat (28/2/2020) malam. FOTO: AHMAD ALBASTIN.

**UNIMALNEWS | Banda Aceh**– Universitas Malikussaleh bersama 30 lembaga lainnya mendapatkan Serambi Award 2020 di Hotel Hermes Banda Aceh, Jumat (28/2/2020). Apa prestasi Universitas Malikussaleh sehingga mendapatkan penghargaan tersebut?

Dalam narasi yang disampaikan ketika Rektor Dr Herman Fithra menerima Serambi Award, Universitas Malikussaleh mendapatkan penghargaan tersebut karena mengukir prestasi dalam bidang klaster penelitian.

Sebelumnya, Unimal berada dalam Klaster Binaan yang merupakan tingkat “selemah-lemah iman” dalam klasterisasi berbasis kinerja penelitian. Namun, berdasarkan pengumuman Dirjen Dikti pada 19 November 2019 lalu, Unimal masuk ke Klaster Utama.

“Sebelumnya, Universitas Malikussaleh berada di peringkat 300-an dalam Klaster Binaan. Tapi kemudian berhasil melesat ke peringkat 58 dari 1.977 perguruan tinggi. Untuk Aceh, Universitas Malikussaleh berada di urutan tertinggi di posisi 20 dan masuk dalam Klaster Utama,” sebut narator yang mendapatkan apresiasi dari hadirin.

**Baca juga:** [Universitas Malikussaleh Raih Serambi Award](#)

Rektor Herman Fithra menyebutkan, pihaknya semula belum mengetahui kategori yang menjadi aspek penelitian tim dari *Serambi* sehingga dipandang patut mendapatkan Serambi Award 2020. “Kenaikan peringkat dari 300-an menuju 58 memang sangat tinggi. Ini berkat kerja keras para dosen dalam bidang penelitian dan jurnal berstandar nasional dan internasional,” ungkap Herman se usai menerima penghargaan.

Ia mengharapkan penghargaan ini bisa menjadi stimulus bagi seluruh *civitas academica* Unimal untuk masuk Klaster Mandiri meski tantangannya tidak mudah. “Saya juga terus mendorong agar mahasiswa selalu dilibatkan dalam setiap penelitian untuk memperkuat kultur riset di Kampus Unimal,” tambah Herman.

Selain Universitas Malikussaleh, empat perguruan tinggi lain di Aceh juga mendapatkan penghargaan serupa dengan kategori berbeda, yakni Universitas Syiah Kuala, Universitas Teuku Umar, Universitas Islam Negeri Ar-Raniry, dan Universitas Al-Muslim Peusangan, Bireuen. **[ayi/bas]**

**Baca juga:** [Dr Herman Fithra: Status Peringkat Kinerja Penelitian Unimal Terbang Tinggi](#)

**Tanggal:** 29 February 2020

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#),